

Antrag Nr. 18-O-23-0009

CDU

Betreff:

Anschaffung von einem Defibrillator an einem öffentlich zugänglichen Standort innerhalb Sonnenbergs (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, einen Defibrillator an einem öffentlich zugänglichen Standort in Sonnenberg, etwa an der neuen Ortsverwaltung am Hofgartenplatz, zur Verfügung zu stellen und anzubringen.

Begründung:

Immer wieder liest man in der öffentlichen Berichterstattung von neu installierten Defibrillatoren an öffentlich zugänglichen Stellen in Wiesbaden, zuletzt am Kranzplatz.

Viele Menschen in Sonnenberg wünschen sich die Anschaffung eines Defibrillators. Leider ist bis heute seitens der Stadt diesbezüglich noch nichts veranlasst worden.

Defi, kurz für Defibrillatoren, auch AED genannt, sind leicht zu bedienen, arbeiten äußerst effizient und können im entscheidenden Moment Leben retten, d. h. Menschen vor dem plötzlichen Herztod bewahren. Der Investitionsaufwand für einen Defi liegt zwischen 1.500 EUR und 2.500 EUR. Im Verhältnis zum Gegenwert, den ein Defi im Falle seines erfolgreichen Einsatzes bietet, nämlich das Retten von Menschenleben, ein vergleichsweise günstiger Preis. Wenn nur ein Menschenleben damit gerettet werden kann, hat sich Anschaffung sicherlich schon gelohnt.

Natürlich kann sich die Stadt auch nach Sponsoren umsehen, jedoch sollten die genannten Kosten im Vergleich zu anderen Beträgen, die die Stadt ausgibt, tatsächlich keine großartige Investition darstellen.

Als Standort schlagen wir die Ortsmitte von Sonnenberg am Hofgartenplatz vor, z. B. die Banken, der Feuerwehrstandort oder das neue Gebäude der Ortsverwaltung. Natürlich sind auch andere geeignete Standorte möglich.

Wiesbaden, 12.11.2018